

Día a día en el mundo se trasladan de un país a otro muchas personas. En el actual tránsito internacional ha incrementado el riesgo de importación de personas enfermas o portadores, posibilitando la transmisión de enfermedades. Motivo por el que se hace imprescindible intensificar acciones de comunicación para la prevención y promoción de salud en puntos de entrada y salida, como lo es el Aeropuerto Internacional Ignacio Agramonte y Loynaz en [#Camagüey](#).

Hasta el lugar llegan especialistas de [#ProSaludCamaguey](#) insistiendo en la importancia de cumplir todas las medidas, tanto de control sanitario internacional, como higiénico - sanitarias, para que no se ponga en riesgo la vida.

[#CuidarseEsClave #Prosalud #COVID19 Prosalud ProSalud Camagüey](#)



ProSalud Camagüey